

Puis tous se sont rendus place de la caserne des pompiers pour un défilé passant devant la mairie et finissant devant le monument aux morts près de l'église.

Le maire, Pierre Montagne, a présidé cette cérémonie en présence de conseillers municipaux, des pompiers, des associations d'anciens combattants et de leur porte drapeau, d'associations locales, d'écoliers et de nombreux habitants. A noter également la présence de Claude Boyer président de la FNACA locale ainsi que Bernard Royer président de l'ACRDNS.

Après le dépôt de gerbes ce furent les lectures des messages de l'UFAC, de l'ACRDNS et du message du Président de la République. Tous ont fait état de cette tragique période et de l'espoir naît de cette armistice malgré les séquelles et les souffrances engendrées. Ces messages ont souligné le devoir de mémoire, l'hommage à tous ceux qui se sont sacrifiés pour notre liberté et la nécessité de se resserrer autour des valeurs républicaines.

La sonnerie aux morts a précédé la minute de silence en mémoire des 77 morts de Saint-Barthélemy inscrits sur le monument puis la marseillaise a conclu cette commémoration.

Après le salut des officiels aux drapeaux, le maire a remercié toutes les personnes présentes avant de les inviter à se rendre à la salle des fêtes pour voir l'exposition réalisée par la bibliothèque avant de partager le verre de l'amitié